

Loisirs et culture

Canal Olympia Mandji'Ozangue désormais ouvert au public

RAD
Port-Gentil/Gabon

C'est le chef du gouvernement, Emmanuel Issoze Ngondet, entouré de plusieurs de ses ministres, qui a procédé, au nom du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à la coupure du ruban symbolique, avant de dévoiler la plaque inaugurale. La cérémonie solennelle, devant une assistance considérable, s'est déroulée en présence des autorités politico-administratives locales et de l'ambassadeur de France au Gabon, Philippe Autié.



Le ministre d'Etat à la Culture, Alain-Claude Bilie-By-Nze, prononçant son allocution de circonstance.



Le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet, coupe ici le ruban de la mise en service de Canal Olympia.

LE Premier ministre avait posé, à Port-Gentil, le 10 octobre 2017, au quartier Roger Buttin, dans le 4e arrondissement, la première pierre pour l'érection de la nouvelle salle de cinéma et de spectacles dénommée "Canal Olympia Mandji'Ozangue". Quatorze (14) mois plus tard, Emmanuel Issoze Ngondet est revenu, ce mercredi 13 décembre 2018, pour procéder, cette fois, au nom du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à la remise officielle de cette infrastructure.



Vue extérieure du joyau.



La salle de cinéma d'une capacité de 300 places. Ici, pendant la projection-test d'un film.

Cette œuvre est le résultat d'un fructueux partenariat public/privé entre l'Etat gabonais, la mairie de Port-Gentil et le Groupe Vivendi. La cérémonie solennelle d'inauguration s'est déroulée en présence de plusieurs personnalités : le gouverneur Patrice Ontina, le maire central, Bernard Apérano, l'ambassadeur de France au Gabon, Philippe Autié, le Président-directeur général (P-DG) de Canal Olympia, Christine Pigeyre, et près d'une dizaine de membres du gouvernement. Au nombre desquels ceux originaires de Port-Gentil: Jean-Fidèle Otandault, Pascal Houangni Ambourou et Carmen Ndaot. Sans oublier les po-

pulations venues nombreuses "accueillir" ce nouveau-né. Premier du genre, apprend-on, dans notre pays. A cette occasion, en sa qualité de ministre d'Etat en charge des Sports, de la Culture et du Tourisme, Alain-Claude Bilie-By-Nze a déclaré : « Cette infrastructure qui se dresse devant vous est désormais prête à être à la disposition du public qui pourra dès demain (hier, ndlr), profiter d'une salle de cinéma aux normes internationales, équipée de la dernière technologie en matière de diffusion cinématographique. » En clair, comme il l'a souligné, il s'agit d'un « espace à vocation polyvalente destiné à faciliter l'accès à la

culture et au divertissement, hormis la projection des films. » Canal Olympia dispose d'une salle de 300 places dotées d'équipements de projection et de sonorisation numériques des plus modernes. Autrement dit, elle dispose d'un écran scope de 14 mètres de base et de ce qui se fait de mieux en matière de son (Dolby 7.1). La pièce offre un confort optimal. Cette salle de spectacles permettra non seulement de révéler, promouvoir et produire les artistes locaux, elle sera aussi la tribune par excellence pour communier avec le public. Histoire de faire rayonner l'art et la culture gabonaise au-delà des frontières.

FAIRE RAYONNER L'ART • Alain-Claude Bilie-By-Nze a ainsi rendu un hommage déférent au chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, « architecte par excellence de cet ouvrage mis en service, entendu que son soutien constant et ses encouragements sont les véritables ingrédients à l'origine de l'aboutissement de ce projet (...). En effet, le souci du Numéro 1 gabonais est de mettre à la disposition de la jeunesse gabonaise des espaces de loisirs et des lieux de distraction, de détection, de promotion des talents dans tous les domaines, y compris ceux de la cinématographie, de spectacle, des arts de la scène, etc. » Auparavant, dans son mot de bienvenue, l'édile de la

commune de Port-Gentil, Bernard Aperano a remercié le gouvernement pour cet apport inestimable. Il pense que Canal Olympia Mandji'Ozangue est un plus à l'embellissement de la ville. Mieux, une structure indispensable mise à la disposition de la jeunesse. Aussi, a-t-il prié le Premier ministre d'être le fidèle interprète pour transmettre au président Ali Bongo Ondimba, « les respectueux remerciements des populations de l'Île Mandji, pour avoir permis à leur cité de bénéficier d'un espace de loisirs et de culture. » Pour sa part, le P-DG de Canal Olympia, après avoir présenté les excuses de Vincent Bolloré, retenu par

ailleurs, s'est dit particulièrement heureuse de prendre part, aux côtés des autorités gabonaises, à l'inauguration de la première salle Canal Olympia au Gabon, précisément à Port-Gentil, en attendant celle de Libreville. Canal Olympia, a-t-elle expliqué, c'est la réunion de deux "très belles marques" du Groupe Vivendi, à savoir Canal (présent en Afrique depuis de longues années) et Olympia, la salle mythique parisienne. Du reste, tout comme ses prédécesseurs au pupitre, elle a aussi remercié Total-Gabon et Michel Essonghe, conseiller politique du président de la République, pour leur apport multiforme à la réalisation du projet.



Photo de famille au terme de la cérémonie inaugurale.